

Wie war die Arbeit in den ersten Fabriken?

In der Regel harte Arbeitsbedingungen	Strenge Regeln
<ul style="list-style-type: none">- Lange Arbeitszeiten (6 Tage die Woche, ca. 12 Stunden pro Tag)- dreckig und stickig, wenn mit flüssigem Eisen gearbeitet wird sehr heiß- Lärm- gefährlich (wer nicht aufpasst, kann sich schwer verletzen)- eintönige Arbeit: immer die gleichen Handgriffe	<ul style="list-style-type: none">- man darf nicht miteinander reden- Lohnkürzungen für Arbeiter, die faul sind, zu spät kommen oder sich schlecht benehmen- keine Pausen

Die Arbeit in den ersten Fabriken war sehr beschwerlich. Man musste für wenig Lohn hart und lange unter anstrengenden Bedingungen arbeiten.

Aufgabe: Fasse die Arbeitsbedingungen und die Regeln in Stichpunkten zusammen. Erwähne auch, was passiert, wenn man gegen Regeln verstößt!